



**笑顔でチャレンジ!**



【発行者】

東村立高江小学校

校長 大城 豊

TEL: 43-2683

FAX: 43-2523

学校教育目標: 自ら学び、考え、行動し、たくましく生きる 心豊かな高江っ子の育成

## 2学期も ますます笑顔でチャレンジ!!!



8月26日、真っ黒に日焼けした高江っ子が、夏休みのステキな思い出と2学期の目標を胸に元気に登校しました。夏休みの間に少し成長した子どもたちの姿に嬉しさと希望が湧いてきた一日でした。

さて、2学期はご承知の通り運動会をはじめ大きな行事が盛りだくさんです。一つ一つの行事を通してたくましく成長する高江っ子一人一人の姿を保護者、地域の皆さんで見守ってまいりましょう。

2学期も“笑顔でチャレンジ!”を愛言葉に児童&職員みんなで取組んでまいります。保護者、地域の皆様のますますのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

☆主な9月の行事等

\*9/10(土)ていーだ学校

\*9/15(木)校内童話・お話大会

\*9/16(金)村内6年生職場体験

\*9/25(日)ハーブティー作戦

**~子どもは、家庭で育まれ 学校で鍛えられ 地域で磨かれる~**

# 自然豊かな高江には、愉快な仲間たちがいっぱい!!(^)!

8/30(火)に博物館に出かけ、東村の自然の豊さ・すばらしさについて、学芸員の渡久山尚子さんのお話、そして学芸員の宮城達也さん!(^)!の案内で「スパイダー展」を見学してきました。



## 高江区のクモ

高江地区では、新川川周辺の4箇所ですべて7回の調査を実施しました。それぞれの調査では最大50種、最少で23種のクモ類を記録しましたが、全体でまとめると88種が確認されました。この結果から、高江地区はクモ類相の豊かな地域と言えます。これは単純に調査回数が多かったから、また河川沿いや尾根沿いの環境での調査があったからということが理由とされます。しかしながら、他の地域でも同様に調査を行えば、同じ様に種類数が増えるのかどうかは、分かりません。こうした事情を差し引いても、高江地区は東村でもクモ類の多い場所といえます。限定された狭い地域で、多くのクモ類が見つかる例は、86種のクモ類が確認された名護市の嘉津宇岳周辺と同様のことであり、いずれの地域も沖縄島の中ではクモ類の多い地域といえます。



ウリボウも交通ルールをしっかりと守って横断!(^)!